



El PhD. Emilio Mingues, en calidad de representante de la Universidad Politécnica de Madrid (UPM) realizó una visita técnica a las instalaciones de la Sede Guayaquil de la UPS como parte del convenio interinstitucional en la formación y capacitación de profesionales que mantienen ambas instituciones de educación superior.

El vicerrector de la UPS sede Guayaquil, Econ. Andrés Bayolo Garay, presidió la reunión junto a los docentes investigadores de las carreras de ingenierías de la UPS, la misma que se llevó a cabo en la Sala de Sesiones del Edificio Administrativo con la finalidad de compartir los beneficios de las ofertas académicas de Maestrías y Doctorados para docentes que promueve la Unidad de Posgrados de la UPM.

La UPM, apuesta a la investigación de calidad y cuenta con el sello internacional «Accreditation Board for Engineering and Technology», manifestó Mingues, quien dio a conocer los logros obtenidos por doctores y maestrantes que participan en el programa de estudios de cuarto nivel.



Por su parte, el economista Bayolo expresó su satisfacción y comprometió su apoyo absoluto a todos los docentes que estén interesados en participar en los programas ofertados por la UPM en el ámbito técnico dirigido a su plantilla de catedráticos jóvenes con ganas de seguir estudiando.

[VIDEO de la noticia](#)

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)